

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Adakan Binluh kepada Warga Desa Cijedil

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 18, 2024 - 00:04



Polres Cianjur Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, Polres

Cianjur, Polda Jabar, melaksanakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan (Binluh) kepada warga Desa Cijedil pada Rabu, 17 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Cijedil, Aipda Agus Sulaeman, bersama Bhabinsa Desa Cijedil, Sertu Kholidin, serta Kepala Desa Cijedil, Bapak Pudrin.

Kegiatan Binluh ini dilakukan sebagai bentuk upaya untuk meningkatkan kesadaran hukum dan keamanan di tengah masyarakat Desa Cijedil. Dalam penyuluhan tersebut, Aipda Agus Sulaeman mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap tindakan kriminalitas dan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

“Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah tanggung jawab kita bersama. Oleh karena itu, kami mengajak seluruh warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar,” ujar Aipda Agus Sulaeman dalam sambutannya.

Sertu Kholidin juga menambahkan pentingnya sinergi antara warga dengan aparat keamanan. “Kami berharap, dengan adanya kegiatan seperti ini, hubungan antara warga dan aparat keamanan semakin erat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif,” katanya.

Kepala Desa Cijedil, Bapak Pudrin, menyambut baik kegiatan ini dan mengapresiasi langkah yang diambil oleh Polsek Cugenang. “Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan upaya yang dilakukan oleh Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa kami,” ujar Bapak Pudrin.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polres Cianjur yang dipimpin oleh Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., dalam upaya meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga Desa Cijedil semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, serta selalu siap bekerja sama dengan aparat keamanan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.